
La fuerza y el
derecho 

Las leyes, como son obra de los más
débiles y del mayor

número, a lo que yo pienso, no han
tenido al formarlas en

cuenta más que a sí mismos y a sus
intereses, y no aprueban

ni condenan nada sino con esta única
mira.


